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АННОТАЦИЯ 
 

Объектом исследования является социально-психологическое 
взаимодействие сотрудников IT-компании ООО «Вайзор Геймз». 
 Цель работы – разработать проект создания отдела Культуры 
коммуникаций IT-компании ООО «Вайзор Геймз». 
 В процессе выполнения работы были изучены сущность и виды отделов 
Культуры, особенности их функционирования в Республике Беларусь и за 
рубежом. Также было дано определение понятию «проект», описаны процессы 
управления проектами. 
 Также в ходе написания данной работы было проведено исследование 
микроклимата в коллективе компании посредством анкетирования, сделаны 
выводы о необходимости создания отдела Культуры коммуникаций в данной 
компании. 
 Был разработан проект организации отдела Культуры коммуникаций 
сотрудников компании. Представлены все стадии проекта, описана 
деятельность всех структурных компонентов в ходе его реализации. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 20 наименований.  

Ключевые слова: ОТДЕЛ КУЛЬТУРЫ КОММУНИКАЦИИ, IT 
КОМПАНИЯ,  ПРОБЛЕМЫ В IT КОМПАНИЯХ, ССОРЫ В КОЛЛЕКТИВЕ, 
НЕДОПАНИМАНИЕ С КОЛЛЕГАМИ, РЕШЕНИЕ КОММУНИКАТИВНЫХ 
ПРОБЛЕМ В КРУПНЫХ КОМПАНИЯХ 

 
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
 



The object of the research is the social and psychological interaction of 
employees of the IT-company LLC Vizor Games. 

The purpose of the work is a project to create a communications culture 
department of the IT-company Vizor Games LLC. 

In the process of performing the work, the essence and types of the 
departments of Culture, the peculiarities of their functioning in Belarus and abroad 
were studied. 

Also, in the course of writing this work, a study of the microclimate in the 
company's team was carried out through a questionnaire, conclusions were drawn 
about the need to create a Communication Culture department in this company. 

A project was developed for organizing the Communication Culture 
department of the company's employees. All stages of the project are presented, the 
activities of all structural components during its implementation are described. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, 
main part, consisting of three chapters, conclusion, list of used sources of 20 titles. 

Keywords: DEPARTMENT OF CULTURE OF COMMUNICATION, IT 
COMPANY, PROBLEMS IN IT COMPANIES, COLLEAGUES IN THE 
COLLECTIVE, MISENSE WITH COLLEAGUES, SOLVING 
COMMUNICATIVE PROBLEMS IN HUGE COMPANIES 
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